
 

 

 

  

  
      

  

 

 
     

  
   

 

  
  

  
 

  

Aufzuganlage Stiegengasse 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der neuen Volkspartei 
Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 30. September 2021 gemäß § 24 
GO-BV folgenden 

Antrag 

Die Bezirksvertretung möge beschließen, die zuständigen Stellen des Magistrats der 
Stadt Wien (u.a. MA 29) im Zusammenwirken mit der Bezirksentwicklungs- und 
Mobilitätskommission zu ersuchen, den Betrieb der Aufzuganlage in der 
Stiegengasse zu gewährleisten. 

Begründung 

Die Aufzuganlage in der Stiegengasse war in den letzten Monaten immer wieder und 
z.T. über längere Zeiträume nicht in Betrieb. In der Kommission sollen die Gründe 
erläutert bzw. eventuelle Maßnahmen zur Wiederinstandsetzung (bis hin zu einer 
möglicherweise notwendigen Generalsanierung) besprochen werden. 

Maria Blazej 


